



PELATIHAN MANAJEMEN KEUANGAN BAGI PESERTA DIDIK DI LKP NURMA

Wily Julitawaty¹, Rudyanto Simanjuntak², Elcy Handayani Pramita³, Niastyna Simorangkir⁴, Achiruddin Siregar⁵

STIE Professional Manajemen College Indonesia

¹) Corresponding author: wilyjulitawaty@yahoo.com

Revisi 26 Desember 2024
Diterima 30 Desember 2024
Publish 31 Desember 2024

Kata kunci: Manajemen, Keuangan, Perencanaan

Abstrak

Program Pengabdian Masyarakat ini bertujuan meningkatkan secara efektif perolehan, penggunaan, dan perlindungan sumber keuangan, meningkatkan pengawasan keuangan dengan menghindari hutang yang berlebihan, bangkrut, dan ketergantungan kepada orang lain demi keamanan ekonomi. Perlunya perencanaan yang baik dan keputusan keuangan yang dikomunikasikan secara efektif dan kebebasan dari kekhawatiran keuangan yaitu melihat masa depan, mengantisipasi biaya, dan mencapai tujuan ekonomi. Meningkatkan kesejahteraan dari segi perekonomian dan pengelolaan keuangan ini diperlukan dalam menjalankan usaha dan dapat mengelola keuangan usaha setelah mengikuti pelatihan ini. Peserta didik mampu mengembangkan wirausaha yang mandiri dan memahami konsep bisnis serta mempunyai keterampilan manajemen keuangan.

OPEN ACCESS This is an open access article distributed under the Creative Commons Attribution License, which permits unrestricted use, distribution, and reproduction in any medium, provided the original work is properly cited. ©2024 by author (s)

PENDAHULUAN

Program Pengabdian Masyarakat telah terlaksana pada hari Jumat, 18 Oktober 2024 pukul 10.00 WIB hingga selesai Dosen Tetap Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Professional Manajemen College Indonesia di LKP Nurma, Langkat. Pengabdian ini mengusung tema “Pelatihan Manajemen Keuangan Bagi Peserta Didik di LKP Nurma” yang dipandu oleh Wily Julitawaty dengan rekan-rekan Rudyanto Simanjuntak, Elcy Handayani Pramita, Niastyna Simorangkir dan Achiruddin Siregar. Kata pengantar dari Pimpinan LKP Nurma yakni Ibu Nurmawati, S.Pd. yang menyambut serta mendukung kedatangan dari tim dosen dan mengharapkan agar para peserta didik menjadi percaya diri untuk berwirausaha.

Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Professional Manajemen College Indonesia beralamat di Komplek Multatuli Indah Blok C No.11-14 dan Blok D No.20-22, Jl. H. Misbah, Medan, Sumatera Utara 20151. Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Professional Manajemen College Indonesia memberikan keunggulan dan kompetensi dalam mengembangkan kecerdasan dan karakter pemimpin masa depan yang dapat membentuk dan mengubah dunia menjadi lebih baik.

Kata keuangan berasal dari bahasa Perancis yaitu *finance* yang berarti pembayaran atau pengelolaan uang. Kemudian kata *finance* ini berasal dari bahasa Latin *finis* yang berarti akhir atau batas. Awalnya, kata *finance* digunakan untuk menggambarkan praktik pengumpulan, pengelolaan, dan penyebaran dana oleh pemerintah atau lembaga keuangan pada abad ke-18, Parmitasari (2023:1).

Manajemen keuangan yaitu segala aktivitas perusahaan yang berhubungan dengan bagaimana memperoleh dana, menggunakan dana dan mengelola aset sesuai tujuan perusahaan secara menyeluruh, Ahalik, dkk. (2022:107). Manajemen keuangan merupakan penggabungan dari ilmu dan seni yang membahas, mengkaji, dan menganalisis tentang bagaimana seorang manajer keuangan dengan mempergunakan seluruh sumber daya perusahaan untuk mencari dana, mengelola dana dan membagi dana dengan tujuan mampu memberikan profit atau kemakmuran bagi para pemegang saham dan *sustainability* (keberlanjutan) usaha bagi perusahaan. Manajemen keuangan merupakan manajemen terhadap fungsi-fungsi keuangan. Fungsi-fungsi keuangan tersebut meliputi bagaimana memperoleh dana (*raising of fund*) dan bagaimana menggunakan dana tersebut (*allocation of fund*), Arniwita, dkk. (2021:1).

Program Pengabdian Masyarakat ini bertujuan meningkatkan secara efektif perolehan, penggunaan, dan perlindungan sumber keuangan, meningkatkan pengawasan keuangan dengan menghindari hutang yang berlebihan, bangkrut, dan ketergantungan kepada orang lain demi keamanan ekonomi. Perlunya perencanaan yang baik dan keputusan keuangan yang dikomunikasikan secara efektif dan kebebasan dari kekhawatiran keuangan yaitu melihat masa depan, mengantisipasi biaya, dan mencapai tujuan ekonomi.

METODE PELAKSANAAN

Program Pengabdian Masyarakat ini dibagi dalam beberapa tahap yaitu:

- a) Persiapan
Mempersiapkan kegiatan dan tujuan penyuluhan edukasi kepada para peserta dan pembentukan tim pengabdian.
- b) Pelaksanaan
Narasumber dan tim memberikan edukasi kepada peserta dengan membagikan ceramah disertai diskusi dan tanya jawab.
- c) Laporan Akhir
Penyusunan laporan dan mempublikasikan artikel.

HASIL DAN PEMBAHASAN

LPK Nurma terletak di Lingkungan III Tumakninah, Kelurahan Bela Rakyat, Kecamatan Kuala, Kabupaten Langkat, Sumatera Utara 20772. LPK Nurma dengan Nomor VIN 1911121304 dan terdaftar Kementerian Ketenagakerjaan Republik Indonesia pada tanggal 21 November 2019. Lahan dengan luas area 120m² dengan jumlah pegawai 2 orang perempuan. LPK Nurma mempunyai sektor potensial yaitu Jasa dan Kejuruan Unggulan yaitu Garmen Apparel, Tata Busana. LPK Nurma merupakan Lembaga Pelatihan Kerja yang bergerak dibidang kursus menjahit. LPK Nurma banyak melahirkan wirausaha-wirausaha muda yang bergerak dibidang jasa pembuatan pakaian dan sudah mampu meningkatkan perekonomian keluarga. Visi dari LPK Nurma adalah menjadikan LPK Nurma sebagai wadah ataupun tempat dalam meningkatkan Sumber Daya Manusia yang mandiri dan siap kerja, serta mempunyai misi membimbing dan mendidik masyarakat agar memiliki keterampilan dibidang menjahit serta mendidik masyarakat untuk menjadi wirausahawan dibidang menjahit.

Pelatihan Manajemen Keuangan ini telah terlaksana dengan baik. Meningkatkan kesejahteraan dari segi perekonomian dan pengelolaan keuangan ini diperlukan dalam menjalankan usaha dan dapat mengelola keuangan usaha setelah mengikuti pelatihan ini. Peserta didik mampu

mengembangkan wirausaha yang mandiri dan memahami konsep bisnis serta mempunyai keterampilan manajemen keuangan.



Gambar 1 Peserta Didik

KESIMPULAN

Peningkatkan Sumber Daya Manusia yang mandiri dan siap kerja, serta mempunyai misi membimbing dan mendidik masyarakat agar memiliki keterampilan di Masyarakat sehingga menjadi wirausaha yang mandiri dan memahami konsep bisnis serta mempunyai keterampilan manajemen keuangan.

UCAPAN TERIMAKASIH

Akhir kata Dosen Tetap Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Professional Manajemen College Indonesia mengucapkan terima kasih kepada Pimpinan Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Professional Manajemen College Indonesia yang telah mendukung terlaksananya Pengabdian kepada Masyarakat ini. Dosen Tetap Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Professional Manajemen College Indonesia juga mengucapkan terima kasih kepada Pimpinan LKP Nurma yang telah memberikan kesempatan waktu dan tempat untuk terlaksananya Pengabdian kepada Masyarakat di LKP Nurma ini.



Gambar 2 Foto Bersama

DAFTAR PUSTAKA

- Ahalik, Dahlia, Megawati, Nunung Nurhayati, Prio Utomo, Ramon Arthur Ferry Tumiwa, Wehdawati, Yuliana J. Rahman. (2022). *Manajemen Keuangan Strategis: Prinsip Dasar, Strategi dan Implementasi*. Yogyakarta: Bintang Semesta Media.
- Arniwita, Endah Tri Kurniasih, Octojaya Abriyosom, Bayu Wijayantini. (2021). *Manajemen Keuangan Teori dan Aplikasi*. Solok: Insan Cendekia Mandiri.
- Parmitasari, R. D. (2023). *Manajemen Keuangan: Pengantar*. Bandung: Widina Media Utama.